

学校地域支援本部を紹介します。



アルパ演奏

地域で育てる

下 諏訪中学校区地域支援本部は平成24年に創設されました。この数年前には社中学校区地域支援本部（現ノース下諏訪ネットワーク委員会）が発足され、活発な活動がなされてきました。下中区支援本部の創設当初は、『子どもたちの育成のために学校だけでなく、地域で活躍する様々な方に講話、講演、実演等を生徒にしていただきたいとの学校要望を受け、それに添った皆様を探し依頼をする』そんな役割で始まりました。これまでも、多くの方々から支援していただきましたが、転退職される先生方が築かれた関係性を継続的に保つためにも一定の組織が必要との思いがありました。

支 援本部として、南小学校では毎年秋口の参観日に合わせ、学年ごと多種の内容で実施しました。アルパの演奏・マジック披露・和菓子づくり・料理教室・けん玉講習・おんべづくり実演・切り絵・昔遊びの紹介、実演指導・英語が堪能な方との英会話体験等々。中学校では、薬物乱用防止教室の開催などを行ってきました。



けん玉講習



おんべづくり実演



和菓子づくり体験



マジック鑑賞

平 成25年にはノース下諏訪ネットワークとの共催で、元日本ハムファイターズの白井一幸氏を講師に迎え、運動指導と講演会も開催しました。先生による授業と違い、普段接する機会が少ない事柄に子どもたちも興味津々の様子でした。ご協力いただいた多くの方々に感謝申し上げます。

「なぎがまコミュニティスクール」

未来の宝

なぎがまコミュニティスクール委員会
委員長 西村厚志

発 足以来3年が経過し、本年「なぎがまコミュニティスクール委員会」として、学校、保護者、地域住民が共に知恵を出し、学校運営に意見を反映させ、一緒に協働して子どもたちの豊かな成長を支え「地域とともにある学校づくり」を進める仕組みとして発展的に組織充実を図り、一体化した新組織として出発をしました。

「学校支援、地域連携、広報」の各部会の役割を明確化し、更に地域との連携を強化し、情報の共有をすることでより効率的な活動、支援が出来るものと考えます。子どもたちが地域行事に、企画段階から積極的に参画し共に作り上げる喜び、達成感を味わったり、地域のお年寄りの皆様と関わりを持ちお話を聞き、昔を知り「生きる」ことを学ぶ。また、お年寄りの方も子どもと接することで生き甲斐が持てる。そんな相乗効果も期待するところです。広報部では活動内容をご紹介する広報誌を作成しエリア全戸への配布も考えています。



2013年
英語で話そう



結 びになりますが、地域の未来を担う子どもたちが、心豊かな思いやりのある人間に育って欲しいと願わずにはられません。これから、多くの皆様にお世話になろうかと思いますが、何卒、ご理解の上ご協力賜りますようお願い申し上げます。

連絡先 下諏訪中学校：27-3000 下諏訪南小学校：27-5000



2014年 昔遊び体験

生涯学習

No.494

かおり高い
文化のまち

発行 下諏訪町教育委員会
編集 生涯学習
編集委員会

〒393-8501
長野県諏訪郡下諏訪町4611-40
(下諏訪総合文化センター内)
☎ 0266-27-1111(内線718)
FAX 0266-28-0131
E-mail=syougai@town.
shimosuwa.lg.jp